# La pare plume



Les CE1 dans la neige (6 février 2012)



Les vendanges



Journal de la classe de CE1 de l'école Bellebranche





La bibliothèque



Le concert



Mars 2012

### <u>Les vendanges</u>

On est parti à 9 heures. On a coupé le raisin avec des ciseaux et on a mangé du raisin. On a vu le vignoble, la machine à vendanger et le pressoir. On a pique-niqué le midi. On a dessiné le cep. Le papi de Matthew est venu, la maman d'Enzo aussi.





Nous sommes allés au village qui s'appelle Coutures pour faire les vendanges. La dame qui nous a expliqué comment les vignes poussaient s'appelle Mathilde. On a vu la machine à vendanger et la table de tri. Nous sommes allés dans la cave à vin. Nous avons vu le pressoir. Nous sommes rentrés avec une petite bouteille de jus de raisin.











Avec Mathilde, on a appris du vocabulaire sur la vigne. Le pied de la vigne s'appelle le cep et la partie qui tient le raisin s'appelle la rafle. Sur le chemin du retour, j'ai vu un faisan.





J'ai cueilli du raisin. Le raisin était excellent. On a mis nos raisins dans la benne.

Albane



## <u>Le spectacle</u> <u>de Noël</u>

On a aimé le spectacle. On a vu Dédé le clown qui promenait un chien invisible avec une laisse. Il a pris des balles et des massues et il a jonglé. Valentin Fournier est monté sur la scène et il a fait le magicien avec une cape et un chapeau. On a aimé la musique avec les enfants qui agitaient les cloches.

Mathis et Noam







#### La bibliothèque

Le mardi on va parfois à la bibliothèque. Stéphanie, la bibliothécaire, nous accueille. On emprunte des livres et on les lit à la maison. A la fin, Stéphanie nous lit une histoire. J'ai emprunté un documentaire sur le petit dauphin.

Enzo





#### <u>Le spectacle à Pellouailles</u>

Quand on est entré, on a vu que la scène était jolie. On a bien aimé quand l'armoire bougeait et aussi quand on voyait la petite fille Kititchka se présenter. On a bien aimé la grosse tête de Kititchka et quand sa maman lui a donné une poupée au milieu du spectacle. A la fin on a applaudi. Après le spectacle, les artistes nous ont posé des questions.

Alex et Matthew



# <u>Le concert de</u> <u>Mademoiselle Orchestra</u>

C'était un concert avec que des filles comme musiciennes. La maman de Swann a cousu les costumes du concert. Elles ont toutes des robes de couleur et les chaussures assorties. Il y avait des instruments : un tuba, deux guitares électriques, une flûte traversière, un accordéon, une clarinette, une trompette, une batterie et un saxophone. A la fin, le public a chanté « A la fanfare du village » et le refrain des Beatles « Yellow Submarine ». On a toutes les deux bien aimé. On a rigolé au moment où une des filles du groupe a fait pipi dans sa culotte.



Alix et Swann

#### L'endurance

On a fait de l'endurance pour préparer le cross 2012. On va choisir le contrat « 10 minutes » aux Sablières. L'endurance, c'est courir le plus longtemps possible, mais sans s'arrêter. Il ne faut pas partir trop vite pour ne pas avoir un point de côté.

Timéo et Marius







#### <u>La neige à l'école</u>

Lundi 6 février, la cour était recouverte de neige blanche. On était habillé chaudement avec des bonnets, des gants, des écharpes et des après-skis. On a fait des bonhommes de neige. On leur a mis une écharpe et un chapeau. On a fait des batailles de boules de neige. On a adoré.

Hugo et Maxime





#### <u>es jeux d'opposition</u>

Tous les jeudis, nous faisons des jeux d'opposition avec Laurent et Alexis. On s'est bien amusé à faire des roulades et aussi des combats. On fait toujours un échauffement. On a fait la chandelle, le culbuto et le pont. Le but du jeu de la tortue, c'est de retourner l'adversaire en le mettant sur le dos. Il y a un arbitre qui compte les points.

Amélie et Laura





Les jeux d'opposition se passent tous les jeudis dans la salle de judo avec Laurent et Alexis. Nous avons fait le pont, des roulades, des cloche-pieds, la chandelle et le culbuto. On a trottiné sur les tapis. On a aussi fait le jeu de la tortue et des petits jeux de combats. Pour le jeu de la tortue, la personne à genoux doit mettre sur le dos celle qui est à quatre pattes. Il y a un arbitre pour chaque jeu.

Albane et Emma









#### <u>La piscine</u>

On a pris le car. On a appris à nager la brasse et on a appris à faire l'étoile de mer. On a pris une planche et on a fait des battements de jambes. On a sauté du plongeoir.

Valentin et Axel











#### Si j'étais le maire d'Ecouflant

Je construirais plus de salles de spectacles et je mettrais plus de jeux dans les écoles.

J'aimerais avoir plein de stades de foot et je construirais des immeubles.

Alex

Marius

Je voudrais une piscine dans l'école et je construirais un restaurant.

J'aimerais qu'il y ait des écuries, des tours Eiffel et des parcs avec plein de jeux.

Noam

Albane

Je mettrais plus de salles de théâtre et je voudrais plus d'habitants.

Je bâtirais d'autres écoles et une bibliothèque plus grande.

Emma

Alix C

Je construirais un grand stade de foot et des magasins de jouets.

Valentin

Je mettrais un zoo avec 600 animaux, une piscine dans l'école et des magasins de jouets.

Fnzo

Je voudrais des zoos et des parcs d'attraction.

Hugo

Je construirais des maisons, des piscines, un cinéma.

Matthew

J'agrandirais Ecouflant et je construirais un grand cinéma.

Laura

Je mettrais des piscines avec des toboggans de dix kilomètres, plus de magasins.

Achile

J'aimerais construire des piscines avec des toboggans aquatiques.

Mathis

Je construirais des bassins pour les dauphins, des bijouteries.

\_ucie

Je construirais des chapiteaux et je voudrais des marchands de glace.

Swann

Alix H

Je construirais un hôpital, des bibliothèques avec plus de livres, un musée avec des tableaux.

Je voudrais qu'il y ait plus de parcs, je

Amélie

Je voudrais une salle de danse classique et un parc d'attraction avec des animaux.

construirais des stades de foot et plusieurs piscines.

Maxime

Je voudrais une école d'archéologues, des parcs zoologiques et une grande bibliothèque.

Je construirais des terrains de basket et un skate parc plus grand avec plus de bosses.

Timéo

Axel

#### J'ai rêvé que...

J'ai rêvé que je devenais le plus riche du monde. J'ai rêvé que je montais sur une montagne.

J'ai rêvé que je montais sur une moto J'ai rêvé que j'étais un chevalier.

Marius

J'ai rêvé que j'étais tombé de mon lit. J'ai rêvé que j'étais une licorne.

Noam

J'ai rêvé que j'avais une barbe. J'ai rêvé que je volais.

Albane

J'ai rêvé que je volais dans le ciel. J'ai rêvé que je me transformais en monstre.

Emma

J'ai rêvé que j'avais cent ans. J'ai rêvé que j'étais sur le toit.

Alix C

J'ai rêvé que je volais. J'ai rêvé que j'étais un pépé.

Valentin

J'ai rêvé que j'étais un géant. J'ai rêvé que j'étais champion de courses de voitures...

Fnzo

J'ai rêvé que je touchais le soleil. J'ai rêvé que j'étais un extraterrestre.

Hugo

J'ai rêvé que j'étais un cheval. J'ai rêvé que j'étais un guépard.

Matthew

J'ai rêvé que j'avais deux nez. J'ai rêvé que j'avais des limaces aux pieds.

Laura

J'ai rêvé que ma petite sœur était une fleur. J'ai rêvé que j'avais des très longs cheveux

Lucie

J'ai rêvé que j'étais un robot qui volait dans les nuages. J'ai rêvé que j'étais un sorcier...

Mathis

J'ai rêvé que je dormais sur un nuage. J'ai rêvé qu'il n'y avait personne à l'école.

Amélie

J'ai rêvé que j'avais des yeux multicolores. J'ai rêvé que j'étais montée en haut du plus grand arbre du monde.

J'ai rêvé que j'avais une Ferrari. J'ai rêvé que j'étais dans l'espace.

Maxime

Swann

J'ai rêvé que j'étais un héros, j'étais un quépard, un Pokémon...

J'ai rêvé que je conduisais un tracteur. J'ai rêvé que j'étais une abeille.

Axel

Timéo

Je m'appelle Achile. J'ai six ans. J'aime faire du basket. J'ai une grande sœur et deux grands frères. J'aime aller en vacances et faire du ski. Je fais de la musique.



Je m'appelle Alix. J'ai sept ans. J'ai un frère qui s'appelle Clément et une sœur qui s'appelle Léonie. Je fais de la danse moderne. Quand je serai grande je serai maîtresse.



Je m'appelle Albane. J'ai sept ans. J'ai un frère qui s'appelle Basile. J'adore le « cordon bleu ». Ma couleur préférée c'est le rouge. J'adore mon chat qui s'appelle Caramel. J'adore la chanson de Shakira. Je ferai toute ma vie du poney. J'adore le dessin animé « Les zinzins de

l'espace ».



Je m'appelle Laura. J'ai sept ans. J'ai trois frères : Louis, Jérémy et Lenny. J'ai un lapin. J'adore le chanteur Johnny Hallyday. J'aime regarder les « Totally Spies ».



Je m'appelle Alex. J'habite à Ecouflant. J'ai huit ans. J'ai deux petites sœurs : une qui s'appelle Anaïs et l'autre Zoé. J'adore faire de l'acrobranche. J'aime faire du trampoline. J'adore la chanteuse Lady Gaga. J'aime bien la couleur rouge. Plus tard je serai policier.



Je m'appelle Axel. J'ai sept ans. J'ai une petite sœur qui a quatre ans. A 10 ans je ferai du skate-board et puis quand j' aurai 16 ans je ferai de la Formule 1. Je fais du football. Plus tard je serai archéologue.



Je m'appelle Emma. J'ai sept ans. J'ai deux sœurs et deux frères. Mes grandes sœurs s'appellent Amandine et Chloé. Mes grands frères s'appellent Maxime et Alexandre. J'aime les pâtes et le cervelas. J'aime écouter de la musique et jouer à la maîtresse.



Je m'appelle Timéo. J'ai sept ans. J'ai une sœur qui s'appelle Enola. J'habite à Ecouflant. J'ai une chienne qui s'appelle Scala. Je fais du basket. Plus tard je serai fauconnier.



Je m'appelle Hugo. J'ai sept ans. J'ai deux sœurs, une qui a quatre ans et une qui a un mois. J'aime le poulet. J'aime Astérix. J'aime jouer à la DS. Plus tard je deviendrai

footballeur.



Je m'appelle Lucie. J'ai sept ans. J'ai deux sœurs : Anna a quatre ans et Amélie a neuf ans. J'aime les frites. Je fais du patinage. J'ai une chatte qui s'appelle Bambou. Quand je serai plus grande, je serai patineuse.



Je m'appelle Marius. J'ai sept ans. J'habite à Ecouflant. J'ai une sœur qui s'appelle Manon. J'adore le football. J'adore le poulet. J'adore Astérix. J'adore le film « Kung Fu Panda ». J'adore regarder mon papa. J'adore ma maman. J'adore l'école, le travail et aussi les Pokémon. Plus tard je serai vétérinaire



Je m'appelle Mathis. J'ai sept ans. J'ai un grand frère et deux sœurs. J'aime les voitures « Hot wheels » et les chewing-gums.



Je m'appelle Matthew. J'ai sept ans. J'ai un frère qui s'appelle Ethane. J'aime le chanteur Justin Bieber.



Je m'appelle Maxime. J'ai sept ans. J'habite à Ecouflant. J'ai une petite sœur qui s'appelle Soana. Je fais du foot. J'aime le jeu « Money drop ». J'aime les spaghettis. J'aime le chanteur « Michael Jackson ». J'aime le skateboard. Plus tard, je serai footballeur professionnel.



Je m'appelle Noam. J'ai sept ans. J'aime bien le football. J'ai un petit frère qui s'appelle Idriss. Plus tard je serai

policier.



Je m'appelle Valentin. J'ai sept ans. J'ai deux frères. J'aime le film « Pirates des Caraïbes ». Je fais du tennis. J'aime jouer à la Wii. Plus tard je voudrais être créateur de jeux vidéos.



Je m'appelle Alix. J'ai sept ans. J'habite à Ecouflant. J'ai deux grands frères qui s'appellent François-Xavier et Etienne. J'adore les spaghettis à la sauce tomate. J'adore le chanteur M. Ma couleur préférée c'est le noir. J'adore « Les zinzins de l'espace ». J'adore faire du skate-board. Je fais du basket. J'adore ma maman et mon papa, mes trois frères et aussi ma maison. Mes deux copines sont Amélie et Laura. J'ai un amoureux. Je voudrais être maquilleuse et

boulangère.



Je m'appelle Swann. J'ai sept ans. J'ai un grand frère : il s'appelle Youn et il a 20 ans. J'aime faire de la danse. J'aime bien la chanteuse Jeanne Moreau. J'ai une chatte qui s'appelle Kali. Dans ma piscine, j'ai une grenouille et des têtards. Quand je serai grande je ferai des acrobaties sur un cheval et je ferai du trapèze.



Je m'appelle Enzo. J'ai huit ans. J'ai un frère qui s'appelle Giovanni et une sœur qui s'appelle Leelou. Mon émission préférée, c'est « L'amour est dans le pré ». J'aime bien écouter de la musique. J'aime bien mon chat qui s'appelle Chipeur. Plus tard, je serai peintre.



Je m'appelle Amélie. J'ai sept ans. J'ai un frère qui s'appelle Simon. Je fais de la natation : mon moniteur s'appelle Nicolas. J'aime ma meilleure copine qui s'appelle Alix. Mon plat préféré c'est les frites et le hamburger. J'aime le chanteur M. Mon émission préférée est « Foot 2 rue ». Plus tard je serai esthéticienne et maquilleuse.





### <u>Le coin des artistes</u>





